

Fecha 28.09.2009	Sección La Cultura	Página 18
---------------------	-----------------------	--------------

Prevé Conagua focalizar atención a sureste del país por lluvias

Los estados de Veracruz, Tabasco y Chiapas son los más proclives a sufrir afectaciones por las intensas lluvias provocadas por la entrada de los frentes fríos al territorio nacional en los próximos meses, afirmó el titular de la Conagua, **José Luis Luege Tamargo**.

Luego de recorrer varias comunidades de los municipios de Tecolutla, Papantla y Gutiérrez Zamora para verificar los efectos de las intensas lluvias recientes, el funcionario indicó que la dependencia a su cargo se concentrará principalmente en supervisar las afectaciones que puedan registrar esas entidades.

"Nos vamos a concentrar más en el sureste, como es Veracruz, Villahermosa y Chiapas", explicó, luego de aclarar que la interacción del frente frío número dos con una onda tropical provocó las fuertes lluvias desde el 23 de septiembre en territorio veracruzano.

El titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) visitó las zonas afectadas en Veracruz en compañía de su homólogo de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Ernesto Cordero, y del gobernador de la entidad, Fidel Herrera.

Luege Tamargo resaltó que Veracruz es un estado cuya riqueza está en sus precipitaciones pluviales, además de que representa la entidad con el tercer nivel de escurrimiento de todo el país.

En ese sentido, destacó la importancia de las obras que se han llevado a cabo desde hace un año para evitar tanto el desbordamiento de ríos como los derrumbes, toda vez que hasta el momento funcionan de manera normal.

"En Coatzacoalcos todos los bordos y estructuras se está viendo que funcionan bien y que hay más experiencia; que se están haciendo obras y que sí se están previniendo las inundaciones", expuso.

Sin embargo, dejó claro que sigue el efecto de más escurrimientos, toda vez que con las lluvias recientes se presentaron problemas en la cuenca alta de la entidad.

Por ello, consideró necesario reforzar la reforestación de la parte alta de la entidad y cuidar el crecimiento urbano de las comunidades que están en las inmediaciones de los ríos y que "a veces se acercan más de la cuenta".

Continúa en siguiente hoja



Fecha 28.09.2009	Sección La Cultura	Página 18
----------------------------	------------------------------	---------------------

